

特定非営利活動法人ワールド・ビジョン・ジャパン

国内子ども支援の現場から

みんなのへや × 企業=子どもの笑顔！

ワールド・ビジョン・ジャパンの活動は多くの個人、企業、団体等に様々な形で支えられています。6月20日の「みんなのへや」はジョンソン・エンド・ジョンソン日本法人グループの方々が見守りボランティアとしてご参加くださいり、西武信用金庫本町通支店からは「しんきんフルーツの日」として果物を届けていただいた特別な回でした。いつも以上に子どもたちの笑顔あふれる「みんなのへや」となりました。



西武信用金庫本町通支店の職員の方々（右の3名）が
おいしい果物をたくさん届けてくださいました



ジョンソン・エンド・ジョンソン日本法人グループの方々（赤いシャツの2名）を交えたカルタ大会も大盛況！



この日はカルタが大人気。子どももおとなも仲良く真剣に楽しみました！

～スタッフからひとこと～

6月20日の「みんなのへや」は、二つの企業からのご参加が偶然にも重なった特別な回でした。この活動が様々な方に支えていただいていることに、感謝の思いを新たにする一日となりました。「みんなのへや」には様々な子どもたちがやってきます。関わるおとなも、年齢、性別、現在の仕事やこれまでの経験など、人材の多様性があるほど、より居心地のよい豊かな場所になるのではないかでしょうか。これからも皆さんとともに、子どもたちのための居場所づくりを進めてまいります。

※「みんなのへや」のスタッフ、ボランティア、訪問者等には、ワールド・ビジョン・ジャパンの「セーフガーディング・ポリシー」について事前の研修および誓約をいただいています。

須田・山下

